

- Catherine Colonna, ministre de l'Europe et des Affaires étrangères, a répondu à Jean-Pierre Sueur qui lui avait écrit au sujet du sort des personnes de nationalité afghane, restées en Afghanistan, qui ont servi les autorités françaises. On lira ci-dessous le texte de sa réponse.
- Jean-Pierre Sueur partage, en outre, les termes de la tribune signée par 350 personnalités sous le titre « *Des milliers d'Afghanes ayant fui l'enfer taliban sont dans les limbes au Pakistan et en Iran. La France peut et doit les accueillir en urgence* » parue sur lemonde.fr en date du 21 avril dernier. Cette tribune rappelle notamment qu'« *en septembre 2021, le Parlement européen avait appelé à la création d'un visa humanitaire spécifique pour accueillir les femmes afghanes. Mais cet appel est resté sans suite [...] L'Europe tangué sur les questions migratoires et les femmes afghanes ne peuvent plus attendre. C'est pourquoi la France doit agir, vite, pour les protéger.* »

Lire :

>> [La réponse de Catherine Colonna](#)

>> [La tribune](#)